



IAMBACCHUS.COM REMET LE PRIX IAMBACCHUS BRAVO À JACQUES DE SIMONE, DIRECTEUR DE LA MAISON OBRIST, ET PHILIPPE VERDAN, PROPRIÉTAIRE DU RESTAURANT À LA DEMI-LUNE.

Le prix IAMBACCHUS BRAVO sera remis le 7 septembre 2025 à Jacques de Simone, Directeur de la Maison Obrist, et Philippe Verdan, propriétaire du restaurant À la Demi-Lune à Chardonne, qui sommes les prochains lauréats du prix IamBacchus Bravo. Leur engagement pour les grands vins et la musique est démontré dans sa collaboration avec les Concerts Culinaires de Chardonne, présentant les meilleurs vins de Chardonne avec sa cuisine exquise primée.

Nous applaudissons cette performance réussie du vigneron et du restaurateur qui ont su choisir le vin idéal pour accompagner cette expérience musicale unique : les Concerts Culinaires.

L'autocollant **I AM BACCHUS BRAVO** apposé sur la porte ou la fenêtre d'un restaurant, d'un magasin ou d'un commerçant est votre marque de confiance pour savoir où découvrir et apprécier le meilleur du vin et de la musique.

Philippe Verdan et Jacques de Simone défendent la culture et la gastronomie à Chardonne et dans tout le Lavaux. Le concept de l'événement Concerts Culinaires de Chardonne rend hommage à la tradition viticole de l'arc lémanique en associant vins régionaux et cuisine gastronomique inspirée du thème musical.

IAMBACCHUS.COM AWARDS THE IAMBACCHUS BRAVO PRIZE TO JACQUES DE SIMONE, DIRECTOR OF MAISON OBRIST, AND PHILIPPE VERDAN, OWNER OF THE À LA DEMI-LUNE RESTAURANT.





The IAMBACCHUS BRAVO AWARD will be presented on September 7, 2025, to Jacques de Simone, Director of Maison Obrist, and Philippe Verdan, owner of the À la Demi-Lune restaurant in Chardonne, who are the next winners of the IamBacchus Bravo Award. Their commitment to fine wines and music is demonstrated in their collaboration with the Chardonne Culinary Concerts, showcasing the best wines of Chardonne with their award-winning exquisite cuisine.

We applaud this successful performance by the winemaker and restaurateur, who have chosen the ideal wine to accompany this unique musical experience: the Concerts Culinaires.

The **I AM BACCHUS BRAVO** sticker on the door or window of a restaurant, shop, or retailer is your mark of confidence for knowing where to discover and enjoy the best in wine and music.

Philippe Verdan and Jacques de Simone promote culture and gastronomy in Chardonne and throughout Lavaux. The concept of the Chardonne Culinary Concerts event pays tribute to the wine-growing tradition of the Lake Geneva region by combining regional wines with gourmet cuisine inspired by the musical theme.